

14.9.2023

Stefan Bradl und Motorsport Team Germany fördern gemeinsam deutschen Motorrad-sport-Nachwuchs

Oschersleben – Die Motorsport Arena Oschersleben war am 14. September 2023 Schauplatz der Premiere des gemeinsamen Nachwuchs-Förderprogramms von Stefan Bradl und dem Motorsport Team Germany. Unter dem Banner des Motorsport Team Germany, das von der ADAC Stiftung Sport gemeinsam mit dem Deutschen Motor Sport Bund vor zwei Jahren gegründet wurde, fand das erste gemeinsame Kadertraining für junge Motorrad-Rennsportler unter Anleitung des Motorrad-Weltmeisters Stefan Bradl statt.

Am Förderkader-Lehrgang in Oschersleben nahmen Talente im Alter von 13 bis 17 Jahren, die bereits erfolgreich in Serien wie der MiniGP oder der Supersport 300-Weltmeisterschaft starten, darunter auch eine junge Nachwuchspilotin, teil. Die jungen Motorradsportler erhielten während eines intensiven und professionellen Fahrtrainings Tipps und Anleitungen des Honda MotoGP-Fahrers. In den Analysen und Beurteilungen erfuhren die Teilnehmer, wie sie ihren Fahrstil weiter perfektionieren und zu bestmöglichen Ergebnissen in der von allen angestrebten Profikarriere gelangen können.

Zur Unterstützung des ausgewählten, hoffnungsvollen Nachwuchses bringen die ADAC Stiftung Sport und der DMSB die komplette, neue Fördersystematik des Motorsport Team Germany ein. Stefan Bradl wird mit seiner langjährigen Erfahrung als Rennfahrer und seiner Coaching-Methodik aus den Stefan Bradl Rookie Days zum Erfolg des Projekts beitragen.

„Die Nachwuchsförderung im deutschen Motorrad-Rennsport ist für mich eine Herzensangelegenheit und deshalb werde ich den Förderprozess der ausgewählten Fahrer und Fahrerinnen begleiten und als Trainer und Fahrercoach, wann immer es geht, bei den Veranstaltungen dabei sein“, erklärt Bradl. „Die Nachwuchsarbeit im deutschen Motorrad-Straßenrennsport muss auf eine neue Ebene gehoben werden, denn es braucht neue Idole in dieser faszinierenden Motorsport-Disziplin. Mit dem Motorsport Team Germany suchen und fördern wir deutsche Ausnahme-Talente, die es bis in die MotoGP schaffen können. Jetzt heißt es, in der gemeinsamen Nachwuchsförderung Gas zu geben.“

Dazu Wolfgang Dürheimer, Vorstandsvorsitzender der ADAC Stiftung Sport: „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Stefan Bradl. Er wird mit seinem Know-how als erfolgreicher und überaus erfahrener Motorrad-Rennfahrer einen entscheidenden Beitrag zum Gelingen unseres gemeinsamen Förderprogramms leisten. Als Kommunikationsexperte des Deutschen Motorrad-Straßenrennsports auf internationaler Ebene wird er die Interessen unseres gemeinsamen Projektes Motorsport Team Germany professionell in der Öffentlichkeit vertreten. Zusammen mit unserem Stiftungsrat Peter Öttl haben wir nun zwei Profis aus dem Motorrad-Straßenrennsport, die sich aktiv für den deutschen Nachwuchs einsetzen.“

Die neuen Partner werden nunmehr in gemeinsamer Arbeit ein gestuftes Förderkonzept für Nachwuchspiloten bis hin zur MotoGP entwickeln.



Presse-Information

Pressekontakt

Motorsport Team Germany

Wolfgang Schattling, Tel.: +49 160 92008780, E-Mail: contact@schattling-consulting.com

adac-stiftungsport.de